

ICB 主催の講演会等に参加された皆様へ

今年の夏も厳しい暑さが予報されていますが、いかがお過ごしでしょうか。

日頃は私どもの NPO 法人へのご支援・ご協力まことに有難うございます。また、その節は講演会等へご出席いただきましたことに改めて御礼申し上げます。

さて、お陰様で ICB は昨年 12 月に NPO 法人として発足後 5 周年を経過し、また本年 1 月には講演会 50 回開催の節目を迎えました（因みに第 1 回の講師は川口順子元外務大臣でした）。これらを記念して 3 月には元国連事務次長の赤坂清隆大使、5 月には日本英語交流連盟会長の沼田貞昭元駐カナダ大使に講演をお願いしました。ほぼ毎月開催している講演会についてはその都度メールマガジンやホームページでお知らせしておりますが、過去 5 年間の開催実績は別紙のとおりです。（講師肩書は当時）

ご覧のとおりグローバル分野でそれぞれ豊富な経験を積まれた錚々たる講師各位のご協力を賜り、ほかでは伺えない貴重なお話を毎回ご提供いただきました。今後も様々な「グローバル人材」の先輩の方々に講演をお願いする予定です。また、国際的に活躍するために必要な「日本人としての教養」講座も企画してまいります。

世界中の国と国、人と人の距離がますます縮まっていく環境の下で外国や外国人と進んで接触することをためらうことはもはや許されません。「グローバル人材育成」の必要性が叫ばれて久しいですが、ICB としても一人でも多くの若手が世界を相手に活躍する人材に育ってくれることを願い、今後も微力ながらユニークな形で応援をしてみたいと思っております。

講演等の予定につきましては随時メールマガジン等でお知らせしている他、ホームページ上でご案内しておりますので、ぜひまたご参加ください。また、「このような話を聞きたい」など ICB へのご希望・ご注文もお待ちしています。ICB は有志によるボランティア活動として運営されております。皆様におかれましてはどうかこの NPO の趣旨をご理解いただき、引き続きご支援を賜りますよう、心からお願い申し上げます。また、ご賛同いただける方々のネットワーク拡大につきましてもご協力を賜りますよう併せてお願い申し上げます。

2016 年 7 月

特定非営利活動法人 国際人材創出支援センター
理事長 松平 恒和